

# Wahres musikalisches Feuerwerk

„Heischer Musik“ und „The Vocalic's“ entrissen dem Publikum tosenden Applaus



*Im zweiten Teil standen Orchester und Vokalensemble gemeinsam auf der Bühne.*

**Heiderscheid.** Das Galakonzert der „Heischer Musik“ unter dem Taktstock von Thomas Meunier war ein großartiger Erfolg. In einem bis auf den letzten Platz gefüllten Konzertsaal, wurde dem Publikum ein wahres musikalisches Feuerwerk präsentiert. Zum Auftakt des Galakonzertes riss das Jugendorchester mit der Interpretation von drei Musikwerken aus

„The Hunger Games“ die Zuhörer direkt mit. Das Galaprogramm des großen Orchesters gliederte sich in drei Hauptteile. Der erste Teil war dem Element Feuer mit u. a. Werken wie „Fireworks Selection“ und „Inferno“, gewidmet. Auch in diesem Jahr hatte die Heischer Musik mit dem Vokalensemble „The Vocalic's“ wieder einen großartigen musikalischen Gast

eingeladen mit dem der zweite Teil gemeinsam gestaltet wurde.

Dieses Instrumental-Vokal-Ensemble schuf eine atemberaubende Klangkulisse und begeisterte mit der Interpretation von verschiedenen Musicalwerken. Das Publikum bedankte sich mit einem lang anhaltenden Applaus.

Serge Hermes via [mywort.lu](http://mywort.lu)

■ [www.heischermusik.lu](http://www.heischermusik.lu)